

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, werte Kolleginnen und Kollegen, liebe Anwesende,

ich möchte heute einmal nicht mit einem Zitat und auch nicht mit einem Lob für unsere Wirtschaftsabteilung (Kämmerei), die ohne Zweifel wieder jedes Lob verdient hätte, beginnen, sondern mit einem Dankeschön an die Kolleginnen und Kollegen aus allen Fraktionen im Gemeinderat um Bürgermeister Thomas Köhler. Es hat wieder sehr viel Spaß gemacht, hier zu arbeiten. Trotz gelegentlicher Kontroverse, konnte man trotzdem immer wieder gut gemeinsam am Tisch sitzen. Wenn dann noch, wie ich das glaube für Kleinwallstadt sagen zu können, viel Positives herauskommt, ist das das Beste, was passieren kann. Klar könnte man auch immer alles anders und besser machen und irgendwann wird vielleicht auch mal die Brücke angefangen zu bauen, aber was Kleinwallstadt zum guten Gelingen beitragen konnte, das ist, denke ich, getan worden. Und dazu hat nicht nur der Gemeinderat beigetragen. Auch der Bauhof und die Verwaltung strengen sich an, um die Gemeinde Tag für Tag ein bisschen lebenswerter zu machen. Deshalb soll mein Dank nicht zuletzt auch den Leuten an der Front - im Bauhof und der Verwaltung - gelten. Es hat, ich wiederhole mich, wieder viel Freude gemacht hier mitzugestalten und wir von der Freien Wählergemeinschaft Kleinwallstadt/Hofstetten wollen in diesem Sinne an der Entwicklung von Kleinwallstadt mit seinem Ortsteil Hofstetten auch weiterhin mitwirken. Wir wünschen allen eine besinnliche Restvorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, friedliches und möglichst normales Jahr 2025. In die Hoffnung auf ein gutes Jahr 2025 möchte ich auch die große Weltpolitik mit einbeziehen, denn nur wenn es im Großen gut und friedlich läuft, können wir auch im „Kleinen“ zufrieden agieren.

16.12.2024
Hans Zajic